



大会に参加した選手の皆さんです(左から、下 谷清人さん・五十嵐元樹さん・森飛南可さん・ 安森総司さん・浜田康太郎さん・渡辺誠さん)

きな財産になることでしょう。

黒潮町消防団を代表して出

これからの消防活動の中で大

場を成し遂げた選手の皆さん、

選手を支えた佐賀分団

皆さん、

長期間

の練習と本

本当にお疲

習などで得た教訓や連帯感は、

惜しくも入賞には届きませ

大会に向け

学校(いの町)に会が2年に1度、 車操法の部に出場しました。 日に開催され、黒潮町 されています。 を代表して佐賀分団がポンプ て迅速性を基本にした操法大 **| 間の仕事の疲れの残る夜間** に2回以上の練習を重 の消火活動 団員の皆さんは、 高知県では、 安全性、 の技術 正確性、 今年は10月7 県下各消防 お 7月から E知県消防 いて開催 向 消防 上を目 ね 寸

過酷な条件の中で、 の演技は、 審査員にチェックされながら 衆が集まり、 を交えると1千人を越える観 たき込み大会に臨みまし 没目を完全に自分の 日猛暑日を記録 大会当日は、選手や関係者 さす その中で多く がに緊張した すると それ 体にた だれ





ポンプ車操法です。

る火災現場での消火活

の基本となるのがポンプ操法

『火は見てる あなたが離れる その時を』 11月9日は119番の日

これからの季節は空気が乾燥し、火災が発生しやすいことから、防火に対する意識を一層高め ていただき、尊い生命や貴重な財産を失わないため、毎年実施しているものです。火の取り扱い には充分注意しましょう!

●このページの記事に関するお問い合わせ、南海地震の体験談のご連絡は以下にお願いします。 【本庁】総務課消防防災係 ☎43-2112(直通) 【佐賀総合支所】総務課総務係 ☎55-3113(直通)